

# Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Terus Menguatkan Kedekatan dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 11:00



*Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Terus Menguatkan Kedekatan dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang*

Indramayu,— Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus aktif dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan sambang

warga. Jumat (11/8/2023)

Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat bertujuan untuk mempererat hubungan, mendengarkan aspirasi, serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas.

Dalam pelaksanaan sambang warga, Bhabinkamtibmas turut berbincang dengan berbagai lapisan masyarakat, dari remaja hingga orang dewasa.

Interaksi ini memungkinkan warga untuk menyampaikan masukan, keluhan, serta informasi terkait situasi di lingkungan sekitar.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait pencegahan tindak kejahatan dan cara menjaga keamanan di rumah dan lingkungan.

"Kami selalu berusaha hadir di tengah-tengah warga untuk mendengarkan apa yang mereka butuhkan, serta memberikan informasi penting terkait keamanan. Kegiatan sambang ini menjadi sarana yang efektif dalam membangun kepercayaan dan kerja sama antara polisi dan masyarakat," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani

Melalui pendekatan yang lebih personal dan langsung seperti ini, diharapkan warga dapat merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian.

Bhabinkamtibmas juga dapat lebih memahami situasi dan kondisi di wilayahnya, sehingga dapat memberikan respons yang cepat dan tepat terhadap potensi masalah keamanan.

Dengan adanya kegiatan sambang warga yang rutin dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat. Ujarnya.